
                         ASVB - ATA 002 – Reunião de Diretoria  

                             13 de janeiro de 2022 (Virtual) 

             Presentes: Lucia, Velcy, Neusa, Julio, Ana Caren, Inês 

 

                     ASSUNTOS DISCUTIDOS e DECISÕES TOMADAS: 

1) Lucia colocou a situação da ata de 2015, que alterou a 

abreviatura ASV para ASVB, mencionando que não está 

registrada. Todos os participantes opinaram e concluiu-se que 

precisamos de mais informações, melhor caminho a ser seguido, 

valores que serão cobrados em cada etapa e se o correto é que a 

Diretoria daquela época assine a documentação ou se a nova 

Diretoria pode fazê-lo. Isso mostrará o caminho para o registro da 

ata de 29 de novembro de 2021, quando foi eleita a nova 

Diretoria. Neusa passará o assunto para Denia, que vai buscar 

esclarecimentos no Cartório de Registro de Imóveis de Carlos 

Barbosa (onde encontram-se diversos cartórios).  

2) Marilea informou por escrito que, assim que a Coordenação 

Pedagógica e Professores da Escola São José (Caxias) retornarem 

de férias, ela fará contato para trocar ideias acerca do show anual 

dos alunos sobre etnias e a não inclusão da etnia suíça. 

3) Foi discutido o quesito sobre as senhas que dão acesso ao site da 

Associação e isto será clareado em outro momento.  

4) Ficou acertado que Neusa levará os estatutos atuais para o 

Diretor da Proarte, Eliseu Demari, em data a definir, a fim de que 

ele o analise e informe se a nossa Associação pode pertencer a 

algum Conselho Municipal e se ela deve seguir o Marco 

Regulatório. 

5) Neusa discorreu sobre as informações que conseguiu junto ao 

responsável pela criação do site, Sr. Elton Sipp da Agência Atitude 

Mais de Carlos Barbosa. São estas: 1) O site foi feito em 2014 já 

com acesso a tablets e celulares. 2) Tem hospedagem na empresa 

KING HOST e pode ser acessado de qualquer parte do mundo. 3) 



Anualmente tem que ser pago o domínio: mais ou menos 40,00 e 

a hospedagem: mais ou menos 300,00. 4) Para vendermos livros 

através do site, é necessário solicitar à agência que faça a criação 

de um espaço para isto na "estrutura do conteúdo" da divisão 

chamada PUBLICAÇÕES no menu.  5) Para postar os documentos 

digitalizados que estão na Casa de Memórias (sugestão do Pe. 

Agostinho), é possível utilizar a divisão do menu chamada 

PUBLICAÇÕES, abrir um espaço novo para isto. 6) Nosso site tem 

poucas despesas porque o Painel Administrativo é totalmente 

mexido por nós, com nossas senhas. Para novos recursos ou para 

mudanças de espaços dentro do CONTEÚDO, precisamos dos 

serviços da agência, que orçará de acordo com nossas 

necessidades. 7) O site pode receber uma repaginada mais 

moderna, se assim acharmos necessário, mediante orçamento 

também.  

6) Todos concordaram em não participarmos do desfile temático da 

Festa da Uva 2022.  

7) Todos concordaram que a Diretoria deve postar no Grupo ASVB – 

Associados/Oficial, informações resumidas sobre suas ações e 

providências oriundas das reuniões virtuais.  

8) Ficou acertado que todos lerão os estatutos atuais e anotarão 

suas considerações para serem expostas na próxima reunião ou, 

aos poucos, no grupo “Valesanos”.  

9) A próxima reunião virtual ficou marcada para 27 de janeiro/2022, 

às 20h. 

 

 

 


